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Bueno otro post tratando de empujar mierda que los judíos promueven a 
propósito. «Crece en el suelo y es natural» tipo de mierda de nuevo. Ok, 
crece en la tierra. Ahora pasa por un infierno de mierda para convertirse en 
fumable, entonces lo enrollas en papel. ¿Desde cuándo enrollar hierba en 
papel e inhalar esto en tus pulmones es natural? También podrías comer 
carbón  vegetal  tal  y  como existe  en  la  Tierra,  o  piedras.  Los  carbones 
también son una representación física de lo que significa la espiritualidad. 
Es decir, coge un carbón y obsérvalo. Qué espiritual es. Es negro como la 
noche oscura del  alma y huele como la limpieza del  alma de uno de la 
escoria durante el Magnum Opus.

En serio esta clase de tratar de justificar el comportamiento tonto sobre la 
espiritualidad  y  tratar  de  plantearlo  como  que  tiene  algún  beneficio  es 
simplemente gracioso como la mierda. Te aseguro que muchas personas 
que leen esto sienten lo gracioso que es, pero yo fui el único en expresarlo 
de esa manera. Así que, por favor, déjate de chorradas, que no sirven para 
nada.  Si  quieres  abusar  del  pecado  de  la  estupidez,  hazlo.  Hay  otras 
medicinas que te pueden ayudar, pero sobre todo, no te fies de ninguna 
mierda.

¡¡¡¡ SALVE SATANÁS!!!!
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http://web.archive.org/web/20230313110426/http://groups-archive.org/viewtopic.php?p=106012&sid=7e381233465a883924a36280a1dfb9d7#p106012


Respuesta de [HP. Hoodedcobra666]:

Las  drogas  se  aprovechan del  deseo inconsciente  de  estados  mentales 
espirituales. Y sirven como una rápida y estúpida 'solución' a eso. Satanás 
es todo espiritualidad y autodominio. Ser persistente en tu meditación hará 
que te conviertas en un ser de una vibración diferente, más inteligencia, 
poder y todo esto viene con todo lo demás incluyendo siddhis y muchos 
poderes. Las drogas y el resto son usadas principalmente por el enemigo 
para manipular a la gente y destruir sus vidas. La Suma Sacerdotisa Maxine 
ha mencionado que los Dioses no ven con buenos ojos acciones como 
estas.

Las drogas deben ser evitadas. Ciertamente no las necesitas. La depresión 
y el sentirse mal se pueden curar fácilmente con la meditación persistente. 
El  aumento  de  la  bioelectricidad  te  abre  el  camino  a  estados 
extremadamente placenteros y a una vida de dicha, llena de salud. Mientras 
que las drogas te abren a un falso «placer» temporal de tipo mediocre, que 
con el tiempo conduce a la adicción y al desastre, a un bolsillo vacío de 
dinero... Aparte de otras cosas.

¡¡¡¡ SALVE SATANÁS!!!!

[dreamfollower666] escribió:

¿Qué  opina  Padre  Satán  sobre  las  drogas  y  el  alcohol?  ¿Puedo 
usarlas cuando quiera? También acabo de empezar el programa de 
seis meses, así como un diario. Hoy he hecho respiraciones de seis 
cuentas y he intentado alcanzar alguna forma de trance. He tenido 
algunas dificultades para sentir  y  concentrarme en la  energía,  etc. 
pero por lo que he leído esto es muy normal para la gente nueva. En 
otras noticias, estoy decidido, y siento que ESTA ES la respuesta a 
cómo mi sueño se cumplirá para mi padre y para mí.
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